



---

## Hahnstätter Schützen Nachrichten 2-2023

### Was war

Der Termin zum Aufklaren des Trap Standes im Hirschel wurde dieses Mal von etlichen Personen (25) aus dem Schützenverein und der Jägerschaft wahrgenommen. Aufgrund dieser Tatsache waren wir bereits gegen 13 Uhr damit fertig und konnten uns an den Speisen (gesponsert vom Schützenverein) und den Getränken (gesponsert vom Turnverein) stärken.

Warm genug war es wahrlich. **Danke an die Helfenden Hände und die Sponsoren**

Nachdem die Bezirksmeisterschaft Trap vorbei war, stand schon die Teilnahme an der Landesmeisterschaften Trap auf dem Kalender, 2 unserer Schützen haben an dem 2-tägigen Ereignis teilgenommen.

Im Juni hat auch wieder das Ligaschießen der Großkaliberschützen begonnen. In unserer Gruppe müssen wir uns mit Netzbach II, Freindiez II und Bad Ems messen. Gegen Netzbach haben wir beide Runden verloren, mit Freindiez sind wir mit einer gewonnenen Runde und einer verlorenen Runde rausgekommen, Bad Ems ging komplett an die Schützenbrüder von Bad Ems. Nichtsdestotrotz hatten alle Beteiligten Spaß an dem Wettkampf und haben sich gefreut sich nach so langer Zeit mal wieder zu sehen. Unser Schützenbruder Marcus hat sich sehr gut um die Organisation und Terminabstimmungen gekümmert.

Am 15.7. und 15.7. hatte unser Nachbarverein in Netzbach sein 50-jähriges Jubiläum gefeiert, zeitgleich fand hier das Kreiskönigsschießen statt, bei dem uns unser König Marco Müller vertreten hat. Leider hat es nur zum 9. Platz gereicht, aber wir waren dabei.

Der Vorstand hatte sich dazu entschlossen, 3 Beisitzer mit in die Vorstandsarbeit einzubeziehen. Ziel ist es, die Meinungen, Ideen und Vorstellungen der jüngeren Mitglieder in die Überlegungen mit einzubeziehen. Diese sind Virginia Zehner, Burak Esen und Rolf Wunsch.



---

## Was ist

Der Schießbetrieb ist wieder in der normalen Spur (Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap samstags gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich wieder sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.

## Was wird

### 2. September das Königsschießen,

Beginn ist 14 Uhr im Schützenhaus, unser Schützenkönig Marco wird den ersten Schuss pünktlich abgeben. In diesem Jahr wird es eine neue Regel geben: wer 3 mal hintereinander nicht vor Ort (auf dem Gelände des SV Hahnstätten) ist, um auf den Vogel zu schießen, wird von der weiteren Teilnahme ausgeschlossen. Ansonsten bringen wir natürlich, wie immer, jedem Schützen das Gewehr und freuen uns auf die Spende.

### 10. September Umzug beim Hahnstätter Markt

Aufgrund der fehlenden Unterstützung durch die Mitglieder, hat sich der Vorstand dazu entschlossen, die Teilnahme in diesem Jahr abzusagen. Der Bürgermeister hat seine Enttäuschung darüber zum Ausdruck gebracht.

### 23. September Vereins/Kreismeisterschaft Trap

Beginn ist 9:00 Uhr im Hirschel, bitte vorher vor Ort erscheinen, um die Formalitäten zu erledigen. Zurzeit haben sich 18 Teilnehmer angemeldet, werden aber noch mehr werden, da andere Vereine direkt beim Kreissportleiter gemeldet haben.

### 6. und 8. Oktober Bürgermeisterpokalschießen

Die Vereine wurden dazu eingeladen und dürfen sich bis zum 2. Oktober anmelden.

### September / Oktober 2023 Vereinsmeisterschaft Kurzwaffe

17 Schützen haben sich in 7 Disziplinen angemeldet, macht 36 Runden in diversen Altersklassen.

**Bleibt weiterhin gesund und genießt die Zeit**